

NEVER GIVE UP

北本市立北小学校
第6学年 学年便り
令和5年10月2日

小学校生活最後の運動会

小学校生活最後の運動会を無事に終わることができました。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの流行、暑さによる熱中症などご心配をおかけしましたが、保護者の皆様のご理解・ご協力のもと、無事に実施することができました。5・6年生全員で取り組んだ表現運動では、細かいフラッグ動作やタイミング、協力して完成させる組体操など、回数を重ねながら練習に励みました。当日は、練習の成果を全て発揮し、見事な演技を見せてくれました。

さて、今月には体育大会も控えています。9月に入ってからすぐに放課後練習が始まり、児童一人一人が目標を達成するべく、練習に励んでいます。ひと月近く続いた放課後練習も、残り数日となりましたが、1日1日を大切にしながら、引き続き全力を尽くしていきたいと思えます。

10月の生活目標

たくさん本を読もう



☆個人面談について☆

お子さんの生活の様子等について話し合い、これからの指導に役立てていきたいと思えます。面談の日程について、先日手紙を配付いたしました。ご多用とは思いますが、よろしくお願い致します。

☆就学時健康診断☆

10月23日（月）は、就学時健康診断のため特別日課3時間授業になります。完全下校時刻11時25分となりますので、給食はありません。

☆北本市教育研究大会による下校時刻の変更（6年2組）☆

10月30日（月）に、「北本市教育研究大会」が開催されます。6年2組において特別活動の研究授業が行われるため、6年2組のみ下校時刻が異なります。

市内体育大会に向けて

- ・11日（水）は市内体育大会です。当日は北本総合公園・多目的広場を会場にして市内7校の6年生が集まって技を競います。
- ・ゼッケンを後日、配布します。10月6日（金）までに、体育着の前に4辺縫いつけてください。

《お願い》

- ・運動会、体育大会の練習が続き、子ども達に疲れが見られます。疲れを次の日に残さないために、「早寝・早起き・朝ごはん」を家庭の合言葉に、規則正しい生活リズムで過ごせるようにお声かけ、ご協力をお願いします。また、お風呂などで体を温めた後にストレッチをすることで疲れが軽減されると思えますので、取り組んでみてください。